

Concours de pêche : la relève est assurée



René Serrano, Richard Sosic et Daniel Usleman entourés de la nouvelle génération (Andrea Deville, Thomas Giraud et Thibaut Veslinger).

/ PHOTO DR

Comme chaque année, les passionnés de pêche en eau douce se retrouvent sur les bords du canal d'Arles pour y disputer le traditionnel challenge "Gardons la pêche". Cette épreuve, organisée par l'ISP en partenariat avec les pêcheurs arlésiens de l'APASMC, propose une compétition regroupant cinq concours répartis sur les mois de septembre, octobre et la finale de clôture en novembre.

La saison 2017-18 a réuni plus de 100 pêcheurs venus de la grande région sur l'un des parcours connu et reconnu par les compétiteurs comme très poissonneux. Les présidents Alain Gondat et Jean-Pierre Gavaille ont remis aux vainqueurs coupes et récompenses à l'issue

de la finale.

Certains pêcheurs ont présenté de jolies bourriches en nombre mais aussi en poids totalisant par exemple plus de 350 prises en 4 heures de compétition. C'est l'Arlésien René Serrano qui remporte cette édition, Richard Sosic s'empare de la seconde place et Daniel Uselman complète le podium.

À noter la présence de 6 jeunes issus des écoles de pêche d'Arles et d'Istres qui malgré les conditions météo étaient venus eux aussi concourir, pour mettre en pratique les conseils transmis par leurs aînés. Une relève attendue et bienvenue dans le monde halieutique, qui concrétise le travail réalisé par tous les animateurs et encadrants bénévoles.